



V. I. Petra Prieler, Edith Juritsch und Bgm. Josef Maier.

Privatfoto

„Gemeinsam für Neumarkt“

NEUMARKT. In der Marktgemeinde Neumarkt gibt es den kleinen Verein „Gemeinsam für Neumarkt“. Frauen und Männer aus dem Ort widmen sich jenen Menschen, die aus ihrer Lebensbahn geworfen wurden. „Im Leben läuft leider nicht immer alles nach Plan“, so das Team des Vereines. Die Hilfestellungen seien sehr vielseitig, beginnend bei Lebensmitteln bis hin zu Therapiekosten u.v.m. würden vom Verein übernommen, schildert Obfrau Edith Juritsch kürzlich bei einer kleinen Feier anlässlich der Übergabe von drei Essensboxen für Essen auf Räder im Wert von 1.000 Euro an Bgm. Josef Maier. „Wir helfen rasch, unbürokratisch und anonym“, verspricht man im Verein. Es solle jedem Menschen in Neumarkt möglich sein, einmal am Tag ein warmes Essen zu erhalten, so die Vereinsführung.

Die Arbeit erfolgt ehrenamtlich. Wer den Verein finanziell unterstützen oder aktiv mithelfen möchte, kann sich direkt an Obfrau Edith Juritsch unter 0664/1064345 wenden.

Galler